
Subject: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by Faceman on Thu, 14 Jun 2007 14:38:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Habe mir ein HT in Holland bestellt und warte jetzt auf meine neuen Haare. Unsicher bin ich
immer noch, ob ich diesen Schritt überhaupt machen soll? Wenn ich mir erst einmal die
Resthaare rasiert habe und das HT geklebt wurde, ja dann gibt es keinen Weg mehr zurueck....! 
Wer von Euch kann aus seiner Erfahrung berichten und ist mit seinen Wahl, ein HT zu tragen
nicht enttaeuscht worden? Ich ueberlege, meine Arbeitskollegen und Freunden nach einem
Urlaub mit den neuen Haaren zu ueberraschen! Da ich nie einen richtigen kahlen Kopf hatte, wird
das mehr an Haare hoffentlich nicht zu stark auffallen. Habe deshalb fuer mein HT keine zu
grosse Dichte gewaehlt! Wuerde mich freuen, wenn es hier Leser gibt, die positiv ueber Ihren
Neustart mit einem HT berichten!   

Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by Usamino on Fri, 15 Jun 2007 02:50:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich trage seit 2004 ein Haartteil. Bevor ich das Haarteil trug, deckte ich meine kahlen Stellen mit
Mane-Spray ab und hatte meine Geheimratsecken aus kleinen Stücken eines Haarteils
verdeckt. Ich war damals 21 Jahre alt als ich mich für ein Haarteils entschied. Ich fuhr zwei
Wochen in den Urlaub und gewöhnte mich in dieser Zeit an meine neuen Haare. Keinem fiel der
Wechsel auf - noch nicht mal meiner Familie! Lag unter anderem aber halt auch daran, dass
vorher niemand etwas von meinem HA wusste und sah. Ich kennen deinen Haarstatus nicht, aber
sei dir bitte bewusst, dass du mit einem Haarteil komplett volles Haar hast und wenn du das
vorher nicht hattest, wird es deinen Kollegen auffalen. Deshalb solltest du auch mit Fragen deiner
Kollegen rechnen. Wer schneidet dir das Haarteil denn? 

Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by Faceman on Sat, 16 Jun 2007 18:29:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Usamino!
Danke fuer Deinen Erfahrungsbericht! Da ich mehere Haartransplantationen gemacht habe, habe
ich keine Glatze oder Tonsur sonder mehr oder weniger lichtes Haar! Die Haare werde ich mir
von dem Anbieter des HT aus Holland schneiden lassen. Und wo laesst Du Deine HT schneiden?
Kaufst Du Deine HT in einem Studio? Vielleicht schreibst Du bitte noch mehr! Danke im voraus! 

Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by Usamino on Mon, 18 Jun 2007 17:43:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 1 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2141
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7797&goto=80119#msg_80119
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80119
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=299
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7797&goto=80199#msg_80199
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80199
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2141
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7797&goto=80405#msg_80405
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80405
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=299
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7797&goto=80620#msg_80620
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=80620
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Hallo Faceman,

ich bin Kunde einer großen Firma (Name der Firma schicke ich dir per PM). Dort lasse ich mir
mein Haarteil zuschneiden. Meine Ansprechpartnerin im Studio sagte mir, dass ein Zuschnitt
ohne die Anwesenheit des Kunden zwar möglich ist, jedoch der individuelle Zuschnitt für den
Kunden auch ein unbefriedigendes Ergebnis sein kann! Ich hoffe sehr, dass dir das bestellte
Haarteil aus Holland gefällt und zu dir passt...
Seit 2004 bin ich nun Toupetträger und bisher habe ich in dem Studio sechs Toupets gekauft.
Zwei im Oktober 04, zwei neue im Jahr April 2006 und dieses Jahr zwei neue im April. Die zwei
neuen trage ich immer abwechselnd - die anderen vier habe ich weggeschmissen, weil die
Qualität der Haare mit der Zeit schlechter wird und die Haare die Farbe ändern. Ich trage
ausschließlich Echthaar und dieses ist nunmal empfindlicher. Ich bezahle für zwei Toupets
inklusive Zuschnitt 550,00 €. Somit habe ich seit 2004 für die 6 Toupets etwa 1600,00 €
ausgegeben. Die Klebestreifen sind nicht teuer - ich benutze blaue Klebestreifen, die sehr lange
halten und somit ziemlich günstig sind. 
Du schreibst, dass du noch recht viel lichtes Resthaar hast. Das hatte bzw. habe ich noch, jedoch
will ich unter meinem Toupet nicht noch Haare haben, die das Tragen unbequem machen.
Deshalb entschied ich mich damals für eine Rasur der Haare - also die Haare, die unter dem
Toupet eh nicht zu sehen sind. Der Moment des Abrasierens der Haare war die Hölle, denn
danach gibt es kein Zurück mehr - entweder Toupet oder Glatze! Als mir die Dame vom Studio
dann das Toupet festklebte und die Haare zuschnitt, fühlte ich mich ein neuer Mensch. Es war
einfach genial endlich wieder volles Haar zu haben. Bevor ich morgens mein Toupet aufsetze,
rasiere ich mir mit dem Nassrasierer die Tragefläche glatt. Das Toupet merke ich beim Tragen
nicht - es juckt nichts, es kratzt, es ist einfach perfekt. 
Ich hab nen Foto von meinem Toupet mit angehängt, damit du dir einen Eindruck davon machen
kannst. Gruß, Futureclass PS: Wenn du noch Fragen hast, frag! 

File Attachments
1) mein haarteil.JPG, downloaded 368 times
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Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by juko50 on Sun, 24 Jun 2007 07:34:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja hallo das gleiche Prob. habe ich grade auch ich habe auch noch eigentlich viel Rest Haar! Das
lichtes stellen verdecke ich mit TOPPIK! Ich habe mir bei Toplace zwei HT bestellt sind auch
schon da seid ca. zwei Monaten ich warte auch gerade auf meinen Urlaub und da werde ich es
auch mal ausprobieren! Ich habe mir auch sehr dünne HT bestellt sie schauen sehr natürlich
aus mit Remi Haar! Ich habe aber große angst das es einer auf der arbeit bemerken könnte!
aber das Toppik hat auch bis heute einer bemerkt!

Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by Gast on Thu, 02 Aug 2007 14:16:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Keiner wusste und sah etwas von Eurem Haarausfall??? Aha dann kauft man sich also ein HT.
Weil keiner etwas sah???  

Subject: Re: Wer hat gute Erfahrungsberichte mit HT gemacht?
Posted by juko50 on Fri, 03 Aug 2007 07:05:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ich glaube man muss da unterscheiden ich habe zwar Haarausfall und Dünnes Haar aber
noch keine richtige Glatze! Mit den Toppic kann man es so verdecken das man nichts mehr sieht,
erst Recht wenn die Haare sehr Kurz geschnitten sind und ich bin fast immer mit Kapi unterwegs
gewesen! Man sollte sich auch ein sehr dünnes H.T kaufen also von der Haardichte! dann so
glaube ICH also ICH das man nicht mehr sieht oder bemerken kann!
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